



Sogar der Redakteur der Stadtteilzeitung schwang sich aufs halbe Fahrrad des Geraer Radspportvereins und trat kräftig in die Pedale.



Für Kinder gab es viele Geräte, mit denen sie ihr Geschick beweisen konnten.



Im Garten des Soziokulturellen Zentrums "die 10" fand sich auch ein Plätzchen zum Verschnaufen.

## “Lusan bewegt sich”

Mit einem Sportfest am Soziokulturellen Zentrum “die 10” fand am Freitag, dem 8. Juli, der Lusaner “Monat des Sports” seinen Abschluss. Auch wenn sich die Organisatoren an diesem Tag mehr Teilnehmer erhofft hatten, so lag doch der Schwerpunkt auf dem gesamten Monat Juni. Insgesamt waren in diesem Zeitraum mehr als 2 000 Lusaner Bürger, vom Kind bis zum Senior, in den vielfältigsten Sport-

disziplinen - vom Radeln, Wandern bis zum Volleyball - aktiv. Allein die Teilnahme zählte und zählt.

Stadtteilmanagerin Margitt Böhme resümiert: Es hätten noch mehr Familien und Senioren mitmachen können. Auf alle Fälle waren für jeden Bedarf Sport- und Spielgeräte vorhanden.

Das Stadtteilbüro dankt allen Helfern und Sponsoren für die Unterstützung.



Peter Zeidler von der Partnergemeinschaft der Lusaner Unternehmer und Gewerbetreibenden sorgte mit für das leibliche Wohl.



In der transportablen Minifußballanlage wurde tüchtig gebozt. Da mit unserer Frauenfußball-Nationalmannschaft zur Weltmeisterschaft noch alles glatt lief, wollte auch dieses Mädchen wissen, wie es ist, wenn der Ball ins Tor trifft. Ob der Torwart angesichts des weiblichen Scharms ein Auge zudrückt?